



Mise en lumière de la Sainte Chapelle

(Paris, France)

La Sainte Chapelle, originellement construite par Saint-Louis (Louis IX) pour accueillir la couronne du Christ, porte dans son identité architecturale la marque du roi comme celle de la couronne du Christ. Notre conception souligne l'édifice comme une couronne dorée, marquant les sculptures, créant de la verticalité, magnifiant les bijoux que sont les vitraux. La flèche XIX^e, la toiture en plomb et ses décors, sont mis en lumière par un éclairage

neutre et des accentuations de lumière rasantes. Grâce à cette mise en lumière, l'édifice prolonge ainsi son activité nocturne et la visite intérieure.

maître d'ouvrage

CMN

architecte

2BDM Christophe Bottineau

conception lumière

les éclairieurs

budget

confidentiel

surface

7 000 m²

dimensions

L 36m, H 42 m, l 17 m

démarrage

2020

livraison

2023